



家族そろってよい歯のコンクール



歯と口の健康週間に合わせて よい歯自慢6組の家族がエントリー

歯と口の健康週間(6月4日～10日)に合わせて開催され、6組の親子がエントリーしました。審査の結果、大黒 歩さん、冬華さん(4歳)親子が最優秀賞に輝きました。審査をした入江 歯科医師(いろは 歯科矯正歯科)は「参加した親子は皆が健康な口腔状態でした。これからもその状態を維持するために、定期的に歯科医院に通ってほしい」と話していました。

6月5日 | 市役所 多目的ホール

赤野井湾 カヤック体験



琵琶湖をめがけて出港だ 赤野井湾の大自然を感じて

初夏の心地よい風が吹く中、玉津小学校6年生がカヤック体験を行いました。艇に乗り込んだ児童たちは、琵琶湖をめがけて出港。初めは波風に流されたり、樹木に邪魔されたりしてコントロールに苦戦していましたが、ぐんぐんと上達し、湖上から眺める比良の山並みに感動していました。

6月4日 | 赤野井湾

野洲川下りを楽しみ、魚をつかみ、湖魚料理を楽しもう



川幅約300mの野洲川を観察 サギやカワウ、カモのつがいの姿も

野洲川でんくうの会主催で開催。参加者は漁船に乗り、ヨシキリのさえずりが聞こえる中、野洲川下りを楽しみながら、野洲川の歴史や環境について学びました。雄大な自然の中、勝見漁師(中主漁業協同組合)から刺し網やもんどりで捕まえた湖魚の解説を聞き、最後にはビワマスやモロコなどの湖魚料理を味わいました。

6月9日 | 小浜町河川敷

6年生児童が伊勢遺跡史跡公園で歴史学習



昨年完成の施設を見学 弥生時代の暮らしに思いはせ

物部小学校の6年生115人が授業の一環として伊勢遺跡史跡公園を訪れ、弥生時代と伊勢遺跡について学びました。伊勢遺跡の見学は恒例ですが、昨年完成したばかりの公園施設を活用した学習は初めて。映像や出土品、ジオラマなどを見学して歴史を学んだほか、近くの神社境内で火起こしを体験、弥生時代の暮らしに思いをはせていました。

6月6日、13日 | 伊勢遺跡史跡公園

広報もりやまは
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも
広報が読めます



※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

「マチイロ」アプリをインストール



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択



守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送
毎月第1・3日曜日放送中

- 田んぼで「どろんこパレー」!
守山を盛り上げる青年団
7月5日(金)午後8時20分～8時25分
- 田んぼで「どろんこパレー」!
守山を盛り上げる青年団(再放送)
7月19日(金)午後8時20分～8時25分



YouTube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます